



Alrededor de un centenar de personas participa en el inicio del **curso de la Universidad de la Experiencia**

El teatro Latorre acogió el pasado jueves el inicio del curso de la Universidad de la Experiencia al que asistieron cerca de un centenar de toresanos que no quieren perder esta oportunidad de aprender y adquirir nuevos conocimientos. Este curso, financiado por la Junta de Castilla y León,

va dirigido a personas mayores de 55 años para que comiencen o continúen sus enseñanzas. José Ramón Alonso, ex rector de la Universidad de Salamanca y ahora director de Políticas Culturales de la Junta fue el encargado de marcar el inicio de este nuevo curso. / **ALONSO**